
Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior
consent of the copyright owner.

政府看好数据中心 政府看好数据中心 

放眼年杪进账36亿 
(吉隆坡 1 3日讯）数字部 

长哥宾星指出，政府设下 

目标，希望数据中心行业 

在 今 年 杪 为 国 家 带 来 3 6 

亿令吉收入。 

他说，数字部今年扮 

演重要角色，通过几项旨 

在加强数字基础设施的策 

略支持这个愿景。 

他今天在西门子数据 

中心大会上表示，内阁最 

近批准数据中心规划指南 

( G P P )，这是向前迈进的 

重要一步，划一及简化利 

益相关者的审批流程，推 

动国内数据中心的有序发 

展。 

“ 这 项 指 南 旨 在 规 范 

和简化利益相关者的申请 

和规划审批流程。“ 

指南完善产业生态 

哥宾星说，通过提供 

明确的场地规划指南和程 

序，这可促进有利的投资 

环境，同时确保有效分配 

资 源 ° 

他指出，该指南不仅 

提高经商便利，也能完善 

整个数据中心产业生态系 

统。 

他强调，这种方法可 

哥 宾 星 希 望 数 据 中 心 行 业 

为国家带来可观收入。 

维持工业增长与社区福祉 

之间的平衡，因为位于住 

宅区附近的数据中心需要 

缓 冲 区 ， 以 减 轻 噪 音 干 

数字部聚焦永续发展 

另一方面，他说，永 

续发展将是数字部今后的 

工作核心重点。随着云服 

务提供商越来越重视对环 

境负责的实践，我国认识 

到推进与数据中心相关永 

持续发展倡议的紧迫性。 

“ 我 们 刻 在 积 极 提 高 

可再生能源产能，以满足 

供应商日益增长的需求。 

绿色通道等举措旨在简化 

电力审批，同时在国内的 

数据中心推动永续发展实 

践 ° ’’ 

他说，政府也制定能 

源使用效率（ P U E )及水使 

用效率（ W U E )新指南，为 

今年的新数据中心设定最 

低永续发展要求。 

他指出，政府在建立 

一个全面数据中心生态系 

统的过程中，必须鉴定并 

弥合可能阻碍投资和增长 

的差距。 

他认为，当前面对的 

主要挑战包括发展强大人 

才库、加强超大规模之外 

的 云 服 务 产 品 、 改 善 I P 

主干网和海底电缆容量， 

以及增加获得预制资源的 

机会。 

“ 展 望 2 0 2 5 年 ， 我 

们预计数据中心将取得重 

大发展；仅是雪兰莪，明 

年 就 将 有 约 1 7 个 新 数 据 

中心投入运作’我们正在 

为电力需求的增长做好准 

备，电力需求将从目前的 

9 9 0 兆 瓦 增 至 2 0 2 9 年 的 

1 4 0 0兆瓦。 

‘‘这项增长凸显策略 

规划和行业参与者之间合 

作的重要性’确保我们的 

基础设施能够永续支持数 

据中心的扩张。” 

国能：电力储备充足 
国 家 能 源 

( T E N A G A， 5 3 4 7，主板 

公用事业股）总执行长拿 

督梅格贾拉鲁丁表示，我 

国 过 去 几 年 电 力 储 备 充 

足，因此有能力应对数据 

中心的电力需求。 

‘‘国能已经规划建设 

新发电厂’以应对数据中 

心 不 断 增 长 的 电 力 需 

求 ° “ 

他认为，数据中心数 

量的增加为国能创造了商 

机，加速国能从传统发电 

模 式 转 型 至 混 合 发 电 模 

式 ， 推 动 可 再 生 能 源 发 

展，为数据中心提供清洁 

能源。 

他透露，目前国内主 

要的数据中心聚集地包括 

柔佛士年纳、努沙再也， 

以及赛城。国能计划升级 

基 础 设 施 并 提 高 发 电 能 

力，以满足未来需求，助 

推数字经济发展。 

他分析，数据中心的 

电供需求非常重要，它有 

助于降低每单位的电费， 

协助管理电供生态系统。 

梅 格 贾 拉 鲁 丁 是 在 

‘‘马来西亚准备成为亚太 

数据中心枢纽”小组讨论 

会上这么表示。参与讨论 

嘉 宾 包 括 数 字 经 济 机 构 

( M D E C )总执行长阿努亚 

法利兹及国家水务服务委 

员 会 （ S P A N ) 主 席 查 尔 

斯 ° 

电费廉宜占优势 

另一方面，阿努亚法 

利 兹 说 ， 目 前 国 内 共 有 

5 3 个 数 据 中 心 已 投 入 运 

作 ， 以 及 2 4 个 数 据 中 心 

处于兴建阶段，投资总值 

达 2 4 0 亿 美 元 （ 1 0 6 8 亿 

令吉）° 

他表示，我国当前的 

环境和生态系统完善，让 

大马有望崛起成为亚太数 

据中心枢纽。 

“ 我 们 提 供 廉 宜 的 能 

源 ， 每 千 瓦 时 （ k W h ) 为 

0 . 1 0 美 元 ， 反 观 新 加 坡 

则 是 0 . 2 7 美 元 ， 因 此 大 

马绝对有能力接受来自数 

据中心的投资。’’ 

查尔斯促强制用替代水源 
查尔斯呼吁政府严格 

审批高耗水数据中心，并 

强制使用替代水源，如再 

生水禾•雨水O 

他 指 出 ， 国 内 8 1 % 的 

饮用水来自河流，而数据 

中心大量使用饮用水，已 

对 水 供 管 理 构 成 严 峻 挑 

战。若现有模式持续，行 

业恐难以实现永续发展， 

甚至影响整体水供。 

他举例，美国加州要 

求微软、亚马逊等数据中 

心 至 少 5 0 % 用 水 来 自 替 代 

水源。 

为应对数据中心的高 

用水量，国家水务服务委 

员会正推进赛城、汝来、 

新 街 场 及 新 山 的 4 个 再 生 

水项目。 

查尔斯强调，政府在 

审 批 新 数 据 中 心 时 应 谨 

慎，综合考虑新工业及人 

口增长对水供的影响。 
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